

Préparation à l'accouchement

Il est bien établi que la mère, pendant qu'elle attend son enfant, va lui transmettre toute la palette de ses états affectifs et émotionnels tant positifs que négatifs. C'est la raison pour laquelle il est important que, durant cette période exceptionnelle au plan de la communication, la future maman se trouve dans les meilleures conditions possibles de détente et de sérénité. Par ailleurs, la voix maternelle est perçue par le fœtus. Cette dernière constitue une sorte de substance sonore affective primordiale et capitale pour le développement, tant physique que psychique de l'enfant. Il est donc important qu'elle soit agréablement perçue par l'enfant.

